

Cámara EU contra restringir ayuda militar a El Salvador

Washington, Junio 29 (UPI). En una victoria del presidente George Bush, la Cámara de Representantes votó anoche en contra de restricciones a la ayuda militar a El Salvador.

Algunos demócratas habían propuesto la suspensión de 34 millones de dólares en ayuda militar si el nuevo gobierno salvadoreño no lograba controlar las actividades de los llamados Escuadrones de la muerte de ultraderecha.

La enmienda sobre la propuesta de ayuda externa por 11.5 mil millones, a la que se opusieron la Casa Blanca y el líder demócrata dante Fascell, de Florida, de la Comisión de Asuntos Exteriores, fue derrotada por una votación de 233-185.

Los críticos dijeron que la propuesta del representante Matthew McHugh, demócrata por Nueva York, podría haber provocado una disputa de los partidos

—Pasa a la página 84—

Siguen arrestando en los EU a extranjeros ilegales

Los Angeles, Junio 29 (UPI). Agentes federales arrestaron a 42 extranjeros, sospechosos de entrar ilegalmente en Estados Unidos, cuando trataban de abordar un vuelo nocturno en el Aeropuerto internacional de Los Angeles, informaron hoy las autoridades.

La detención de los ilegales, que es la segunda más importante del mes, se registró luego que los agentes fueron informados sobre los planes del grupo de extranjeros para recurrir nuevamente a los vuelos nocturnos a fin de internarse hoy las autoridades.

—Pasa a la página 51—

Pdte. peronista contrata a experto economista de EU

Buenos Aires, junio 29 (UPI). El presidente electo Carlos Menem contrató hoy al economista estadounidense Jeffrey Sachs, autor del plan que combatió la hiperinflación en Bolivia en 1985, para que asesore a su gobierno sobre una situación similar en

Argentina, informó el académico.

Jeffrey Sachs, de 34 años de edad, informó que integrará el gobierno de Menem, a partir del 8 de julio, después de reunirse hoy con el presidente electo.

El designado por Me-

—Pasa a la página 84—

Walesa advierte que podría haber desórdenes en Polonia

Varsovia, 29 de junio (DPA). El líder sindical polaco Lech Walesa advirtió hoy al gobierno comunista del país que podrían producirse desórdenes, si los viveres se escasean al quedar libres los precios.

La advertencia fue hecha por Walesa en

Gdansk en una conferencia de prensa después de que el periódico del Sindicato Independiente "Solidaridad" informase que desde el próximo primero de agosto el gobierno dejará libres los precios de los viveres, que entonces podrían

—Pasa a la página 59—



EN NICARAGUA. Managua, Junio 29 (Reuters). El senador estadounidense Christopher Dodd, llegó hoy a esta capital, incluida en una gira que realiza por el área centroamericana.

Stroessner decide trasladar residencia a Brasilia, Brasil

Sao Paulo, junio 29 (DPA). El general Alfredo Stroessner, derrocado del gobierno de Paraguay en febrero pasado, tras permanecer por 34 años en el poder, ha decidido fijar residencia en Brasilia, revela hoy el diario brasileño "O Estado de Sao Paulo".

—Pasa a la página 59—

Socialistas pierden la alcaldía en la capital española

Madrid, junio 29 (DPA). El Partido Centrista del ex-jefe de gobierno español Adolfo Suárez arrebató hoy la Alcaldía de Madrid al Partido Socialista de Felipe González, que regía el municipio de la capital de España desde hacía diez años.

El alcalde socialista, Juan Barranco, de 40 años, cayó derribado por una moción de censura presentada por una coalición formada por el Partido Popular del ex-ministro franquista Manuel Fraga Iribarne y el Centro Democrático Social de Adolfo Suárez.

—Pasa a la página 53—



FIN COMUNISTA. Varsovia, Junio 29 (AP-Cablefoto). El líder polaco, Gral. Wojciech Jaruzelski, reconoció hoy que el Partido Comunista ha perdido la supremacía para gobernar el país.



CONGRESO COMUNISTA. Pekín, Junio 29 (AP-Cablefoto). El presidente Wan Li, primer plano, participa en la sesión de apertura de la Octava Sesión Permanente del 7o. Congreso Nacional del Pueblo. Se realiza en el Gran Salón del Pueblo, esperándose trascendentales disposiciones.

Sanciones contra Pekín aprueba la Cámara de EU

Washington, Junio 29 (UPI). La Cámara de Representantes de Estados Unidos rechazó la actitud cautelosa del presidente George Bush y aprobó hoy por unanimidad sanciones económicas para castigar a China

por "matar como carniceros" a los manifestantes por la democracia en una violenta represión en contra de los disidentes.

Los representantes elogiaron las acciones

—Pasa a la página 57—

Bush proyecta incluir caso de C.A. en próxima Cumbre

Washington, Junio 29 (AP). El presidente George Bush se propone conversar con los líderes de las grandes democracias industriales sobre los problemas de la América Central y la cuestión de la deuda ex-

terna que afecta a los demás países de la región.

El secretario de Estado, James A. Baker, hizo el anuncio en una conferencia de prensa en la que explicó los alcances de la reunión que Bush

—Pasa a la página 57—

Ministro del Interior es destituido en Cuba

México, junio 29 (AP). Cuba destituyó hoy a su Ministro del Interior, el general de División José Abrantes, y dijo que su reemplazante hará un "análisis profundo" de cómo diversos funcionarios quedaron involucra-

dos en el narcotráfico, dijo la agencia noticiosa cubana Prensa Latina.

Un breve comunicado del Buró Político del Partido Comunista Cubano, firmado por el presidente Fidel Castro,

—Pasa a la página 51—



RESIDUOS TOXICOS. Santos, Brasil, Junio 29 (AP-Cablefoto). Autoridades portuarias y del medio ambiente brasileño, han negado temporalmente el ingreso al barco "Pro-Americana" de una carga de residuos de óxido de zinc.

que descargue mil toneladas de supuestos desperdicios tóxicos. El barco llegó de Holanda al puerto de Santos, el más grande de Latinoamérica, con una carga de residuos de óxido de zinc.

Comunistas polacos pierden monopolio

Varsovia, Junio 29 (AP). El general Wojciech Jaruzelski afirma que el papel de conducción del Partido Comunista en Polonia ya es historia y que nunca tendrá el monopolio del gobierno como en el pasado.

En una entrevista con AP luego de haber perdido su partido las elecciones parlamentarias, Jaruzelski elogió

también el realismo del dirigente de Solidaridad, Lech Walesa, y sostuvo que Polonia buscará el apoyo amistoso de Estados Unidos pero no la caridad durante la próxima visita del presidente estadounidense George Bush.

En cuanto a sus propios planes, pre-

—Pasa a la página 81—